PAYS D'OLMES / MIRAPICIEN

AIGUES-VIVES

Un verger communal accompagné par Atout Fruit

L'association Aigues-Vives en commun ne cesse de réaliser des projets dans la commune. Le dernier en date, la création d'un verger communal, avec l'appui d'Atout Fruit.

La jeune association Avec (Aigues-Vives en commun) qui n'existe que depuis dix-huit mois a déjà de nombreuses réalisations à son actif, mû par un objectif de lien social dans la commune.

La commune lui met un bâtiment à disposition et c'est une bibliothèque qui y voit le jour. La commune met également un terrain à disposition et c'est le début d'un jardin expérimental, permaculture et buttes en lasagnes y don-

neront d'excellents résultats. Autour du jardin l'idée est venue de créer un verger, là encore la commune a mis la main à la poche pour financer un

accompagnement par l'association Atout Fruit.

De as a mois de collaboration L'hiver dernier dix arbres fruitiers divers ont ainsi été plantés en partie par des enfants. Il y a



Les participants écoutent les conseils de Solène avec attention./ DDM

quelques jours c'était la visite des

L'hiver dernier dix arbres fruitiers divers ont ainsi été plantés

lariée d'Atout Fruit. Huit membres de l'association

six mois avec So-

lène, experte sa-

l'association Avec étaient présents pour écouter tous les con-

seils qu'elle a prodigués comme mettre de l'huile de cade contre les dégâts du blaireau, suppriment une branche d'un doublon pour favoriser la dominance apicale de cet arbre et qu'il puisse se développer harmonieusement, bien dégager les gourmands audessous du point de greffe, pailler et arroser si le temps se met au sec, etc. Solène a répondu aux nombreuses questions des participants ravis et passionnés.

Une association aux activités diverses

Parmi les autres activités proposées par l'association Avec, ont lieu des cours de danse de salon, des randonnées, du tricot (dans la salle de la bibliothèque, ce qui rapproche les différentes personnes). Une section patrimoine également vu le jour avec tout un travail autour de la fontaine (de la rue éponyme) qui a été remise à flot, avec un travail de nettoyage des croix et leur mise en valeur. Un plan de l'église a été retrouvé dans le grenier de l'école ainsi que des feuilles de cadastre très anciennes qui ont été restaurées par l'atelier de reliure du Peyrat. Il s'agit d'un document très intéressant, comprenant des noms de lieux qui n'existent plus, des noms de cultures sur chaque parcelle

Il y en a vraiment pour tous les goûts à Aigues-Vives.